#### PROVINCIA

DALCALÁ DE LOS GAZULES

# El Gobierno prevé nuevas partidas inversoras con fondos Profea

 En este encuentro se han analizado los proyectos para el próximo año, que superan en total los 400.000 euros de inversión



Javier de Torre.

#### José María Ruiz ALCALÁ

El subdelegado del Gobierno en Cádiz, Javier de Torre, acompañado del diputado provincial Eduardo Párraga, ha visitado varias obras de la localidad jandeña de Alcalá de los Gazules en las que se están ejecutando proyectos con la financiación de los fondos del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PROFEA).

El alcalde de la localidad, Julio Toscano, ha agradecido al subdelegado la colaboración que mantiene con Alcalá, y ha anunciado nuevas obras en el municipio, acogidas al PROFEA de este año

2013, "una va adjudicada, de pavimentación e infraestructuras en la calle Sánchez de La Linde, por valor de 174.231 euros, y otra, pendiente de aprobación definitiva, como es el arreglo de la cantina de la piscina, un proyecto que prevé dar muchas peonadas, y la creación de empleo en este municipio".

También se han analizado los proyectos para el año que viene por una cuantía total superior a los 400.000 euros y la creación de entre 375 y 400 jornales", según ha anunciado el regidor municipal. Javier de Torre, por su parte, ha indicado que Alcalá "está siendo ahora un ejemplo de cómo se debe gestionar el dinero público desde las instituciones"

Los representantes institucionales han examinado la tercera fase de las obras del futuro tanatorio municipal en el polígono industrial La Palmosa promovida por la Diputación y próxima a finalizar, una obra que Javier de Torre, ha indicado que "estaba con altibajos y que el Ayuntamiento ha retomado con fuerza, con responsabilidad y sabiendo que el empleo de fondos públicos era fundamental para concluir esta instalación".

EN BREVE



### Las Virtudes entrega lo mejor de la huerta jandeña

CONIL. Carlos Romero Valiente, actual gerente del Grupo de Desarrollo Rural (GDR) de la Janda Litoral, ha recibido a título particular, su peso en verduras y hortalizas de Co-

nil, un acto que cada año organiza la Cooperativa Nuestra Señora de las Virtudes con motivo de la Feria y Fiestas de El Colorado, en la que instalan una exposición. Así, Carlos Romero Valien-

te se llevará para su consumo, 75,5 kilos de frutas y hortalizas, mientras que la exposición presentada estos días ha sido donada al Centro Asistencial Nuestra Señora del Carmen de Barbate.

#### La Janda emprende una misión técnica e institucional en Italia

JANOA. Encabezada por su presidente, Miguel Ángel Peña, el Grupo de Desarrollo Rural (GDR) del litoral de la Janda ha realizado, una misión técnica-institucional al Grupo de Acción Local Maiella Verde, gestor de la estrategia Leader. Esta actuación ha tenido como objetivo esencial conocer la experiencia de aplicación de este método en un territorio rural que combina la costa con la zona de interior.

#### Mancomunidad inicia una nueva campaña de concienciación

JANDA. La Mancomunidad de la Janda ha puesto en marcha una campaña de concienciación ciudadana recordando la obligatoriedad de la recogida de los excrementos de los perros evacuados en la vía pública. Con el lema 'Tu mascota tu responsabilidad', la Mancomunidad de la Janda ha repartido entre varios municipios un material consistente en una señaletica que se ubicará en parques, plazas y calles.

#### Convocada la nueva edición del concurso de cante de peteneras

PATERNA. El Ayuntamiento de Paterna de Rivera ha convocado una nueva edición, y ya van 38, de su concurso nacional de cante por peteneras al que se puede inscribir todo aficionado al cante grande hasta el próximo viernes 7 de junio. Finalizado el plazo de inscripción, la organización irá convocando a los participantes a fin de que éstos puedan tomar parte en las fases de selección. La final se llevará a cabo el sábado 27 de julio.

CONIL

## La Policía Local conileña se integra en el servicio andaluz de emergencias

El delegado del Gobierno de la Junta y el alcalde conileño acuerdan mejorar la coordinación

#### J. M. Ruiz CONIL

La Policía Local de Conil y los servicios municipales de esta localidad jandeña se han integrado en el servicio Emergencias 112 de Andalucía, dependiente de la Consejería de Justicia e Interior, lo que les permitirá disponer de acceso directo e información en

tiempo real de cualquier inciden-

El delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Cádiz, Fernando López Gil, y el alcalde de Conil, Juan Manuel Bermúdez, han firmado en el Ayuntamiento de la localidad jandeña el convenio por el que se integran en este servicio.

El sistema Emergencias 112 Andalucía es un servicio público que a través de un número telefónico único y gratuito 112, atiende de forma permanente cualquier situación de urgencia y emergencia.



MANUEL ARAGÓN PINA

Los vehículos de la Policía Local de Conil ya poseen el distintivo del servicio de emergencias 112 Andalucía.